## まちづくり事業企画提案制度の最終報告会 (5月13日 厚別区民センター)



市民団体から地域課題の解決につな がる事業を募集し、提案団体に札幌市 が事業の実施を委託する「厚別区まち づくり事業企画提案制度」の平成17年 度最終報告会が行われ、参加団体や地 域住民の交流会も行われました。環境 に配慮している企業の所在地をカラー シールで示した地図や厚別イベント キャラクター「ピカットくん」作成な どの事業が報告されました。



区内の出来事を 写真で紹介します



## 青葉ファーム (5月16日)

青葉児童会館で、ミニ菜園作りが始 まり、子どもたちはジャガイモや枝 豆、とうもろこし、キュウリなどの種 や苗を植える間隔と深さを教えてもら いながら、一つ一つ丁寧に植えていき ました。6月には、地域の一人暮らし のお年寄りに野菜の成長を絵手紙でお 知らせしたり、収穫した野菜を届けた りしました。



## "健康づくりコーナー"がお目見え!

(5月31日 厚別区役所)

区役所で実施した来庁者 アンケートに寄せられた 「血圧測定器を設置してほ しい」という要望に応え、 1階ロビーに血圧測定器と 健康づくりに関するパンフ レットを配置したコーナ ができました。



で頑張っていきましょう」としんでプレーし、ソフトボーしんでプレーし、ソフトボー原別区ママさんソフトボー原別区ママさんソフトボー レーし、ソフトボールが連盟会長の斉藤利津子さママさんソフトボール連 と話していました。 ールがもっと広まるようにみんな津子さんは「けがのないように楽すい連盟の春季大会が開催されまりフトボール大会

## 地域でみんなでリズム交流会

(5月24日 厚別西児童会館)

厚別西地区民生児童委員協議会が、昔 懐かしい演歌に合わせて行う愉快な体操 で異世代交流を楽しもうと企画し、幼児 から高齢者まで地域住民約40人が参加し て心地よい汗を流しました。中には思 わず笑ってしまうような面白い動きがあ り、会場はしばしば大きな笑いで包まれ ていました。

欄 広